



いよいよ明日が音楽祭本番となりました。パートリーダーたちの様子を見てみると、身振り手振りを交えながらパートの仲間にアドバイスをしたり、自分がしっかり声を出すことで仲間を引っ張ったりする姿が印象的です。また、先生方の「ここでたっぷり息吸う…ハイ!」「いいやん!今のすごく良かったよ。それ本番でもやろうな!」などの熱を帯びた声もよく聞こえてきます。うまく歌えた時の、皆さんの嬉しそうな表情や誇らしげな表情を見ると、心があたたかくなります。

一方で、「一人残らず全員で大きな声で歌えたら…」「この部分は、パート練習では歌えても、皆で合わせると他のパートにつられる!」など、悩む声も聞こえてきます。本番では、全員がマスクを外して歌います。全員が恥ずかしがらずに自信をもって、本気で歌うチームを目指しましょう!



大塚のつばやき

マスクを着けた状態でも、歌声が耳に届くようになりました。休み時間に誰かが合唱曲の一節を口ずさむと、周りにいる人たちも一緒に歌い出し、歌声の輪が広がる場面をたびたび目にします。先日聞こえてきた会話を紹介します。

「〇〇チームのこの曲、めっちゃええ歌やんなあ。わたしも歌いたい!」

「そう言ってもらえると、〇〇のメンバーとしては嬉しいな」

「△△チームのこの歌のここが好き! ♪~(歌う)」

「ああ~わかるわかる、俺もそこ好き!」

他にも、指揮者・伴奏者の放課後練習と一緒に歌ってくれる人、うまく歌えずに悩んでいる友だちがいたら隣で一緒にゆっくり歌ってくれる人(時には別のチームの人も!)など、“競い合う”というよりも“共に高め合う”という意識の人が多く感じます。合唱を通じて、歌声だけでなく「前向き・励まし・思いやり」の輪も広がっているのだとしたら、こんなに嬉しいことはありません。

~保護者の皆様からのメッセージ~ **たくさんあたたかいお言葉をいただきました。ありがとうございます!**

- ・体育発表会で見せてくれたチームワークで、合唱も頑張ってください。
- ・どのチームも「チーム目標」がかっこいい!! 目標が達成できるように、残りの日々を悔いのないように頑張ってください。
- ・合唱楽しみにしています。練習大変ですが頑張ってください。
- ・どのチーム目標も意気込みが伝わってきます。全力を尽くしてください!
- ・学年を越えた団結力に期待しています。
- ・いつも家で練習しているので、歌声が近所中に響き渡っていることでしょう(笑)楽しみにしています!
- ・先生方を交えての音楽祭♪どんな音楽祭になるのか楽しみです。最高のチームワークとハーモニーを聴かせてください。

-----切り取り線-----

保護者通信欄(感想や、生徒へのメッセージをお願いいたします。)